

Neues aus der Kneipp - Kita Rückersdorf

"Und plötzlich weißt du: Es ist Zeit, etwas Neues zu beginnen und dem Zauber des Anfangs zu vertrauen." (Meister Eckhardt)

Das Jahr 2022 ging vorüber und es war Zeit für einen Neuanfang. Die letzten Kita Tage in 2022 ließen wir gemütlich ausklingen. Am 16. Dezember war für unsere Kinder einer der wichtigsten Tage im Jahr. In unser Haus kam ein bärtiger Besucher, der einen langen roten Mantel trug. Er war sehr freundlich und begrüßte unsere



Kleinen bereits an der Eingangstür. Gut, dass sich der Weihnachtsmann in den Gruppen setzen konnte, immerhin hatte er einen ziemlich weiten und anstrengenden Weg hinter sich gebracht.

Daraufhin strahlten die Kinderaugen und natürlich mussten die Mitbringsel erst einmal genauestens unter die Lupe genommen werden.

Doch hielt dieser Tag nicht nur für unsere Schützlinge einige Spannung und Begeisterung bereit, sondern auch für Eltern und Erzieher. Endlich war es wieder soweit: Unser geliebter und herbeigesehnter Weihnachtsmarkt für Jung und Alt konnte erneut stattfinden. Für Jeden



war etwas dabei: Von einer Tombola über Verkaufsstände bis hin zum Glühwein. Es gab von den Vorschülern selbst hergestellte Kneipp Kräuteröle und salze zu erwerben. Ebenfalls gab es einen Verkaufsstand, an dem selbstgenähte Kleidung angeboten wurde. Für den kleinen und großen Hunger fand man im Garten mit Wiener und Marshmallows an der Feuerstelle seinen Platz. In diesem geselligen Beisammensein verabschiedeten wir uns nach einer letzten Kita-Woche in die Ferien.

"Gesundes Neues!"- hieß es dann und damit war es schon wieder Zeit für die nächste Festlichkeit. Unser Neujahrsempfang stand bevor. Damit konnten Mamas, Papas,

Großeltern, aber auch andere Interessierte aus unserer Gemeinde im Jahr 2023 begrüßt werden und einen Einblick in unsere Einrichtung bekommen.

Nach der Begrüßungsrede von Frau Rehm startete die Vorführung. Spontan hatte sich noch an diesem Tag die sogenannte "Schönheitsband"- bestehend aus 5 Vorschülerinnen gegründet, die ihren ersten Hit zum Besten gaben. Dann zeigten die Kleineren was sie alles schon gelernt hatten und begeisterten mit ihrem Programm. Beim letzten Lied dem "Körperteilblues"



waren die Gäste gefragt. Somit rockten wir das letzte Lied von Kopf bis Fuß gemeinsam.

Übrigens: Ab dem 8. Februar 2023 findet wieder unser Babygruppen- Treff statt. Dazu sind alle Mamis mit ihrem Nachwuchs herzlich eingeladen.

Auf ein spannendes, buntes Jahr gemeinsam freuen sich Ihre kleinen und großen Kneipp Löwenzähne.